

VOS QUE ERES LA VIDA DAS VIDA, Y VOS QUE ERES LA VIDA DAS MUERTE, PORQUE DE TI SALE TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de abril de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOS QUE ERES LA VIDA DAS VIDA, Y VOS QUE ERES LA VIDA DAS MUERTE, PORQUE DE TI SALE TODO, PERO SON TUS HERRAMIENTAS DE TRABAJO. VOS NO ERES LA MUERTE, VOS DAS MUERTE A TUS COSAS, A TU CREACIÓN, A LO QUE CREES QUE OS TE SIRVE O A LO QUE CREES QUE NO TE SIRVE, VOS LO ERES TODO.

[20150412] Hermanos míos, Mi paz os doy a vosotros y mi paz os dejo por siempre en vuestros corazones, en vuestra alma. También os les digo, **sigan adelante porque Yo os les aseguro que no van perdidos porque Yo Soy la lumbrera, soy la luz de tus ojos, de tu espíritu, de ti mismo. Continúen, si vosotros continuas con esta insistencia de ti mismo, podrás vosotros SER desde ahora, podrás darte cuenta que tú eres el SER ÚNICO aquí en la Tierra, te digo, único de tus entornos, de tus obras, de tus hechos.** Y que no hay nadie más en tu vida, más que tú mismo. Solo es un darse cuenta en vosotros, y si vos sigues con estas ansias de encontrarte a ti mismo, has llegado, has regresado al Padre. Porque no es un ir, es un volver.

Deja al mundo, deja la entidad que siga buscando, que siga creyendo como creen, déjalos. Pero vosotros no te pierdas de vista, no. Debes continuar porque eres como una joya, pero que estás sepultado bajo los lodos. Pero ha llegado, siempre llega el que las levanta, las saca de donde están, las lava y entonces las pule para que esa joya dé su resplandor, su viva luz, se dé cuenta que ella es. Así también son cada uno de vosotros para Mí. Pues entonces, déjate pulir, déjate que Yo os limpie para que puedas dar tu luz y seas ya inapagable.

En este mundo, aquí en la Tierra, aquí con todos, este debe ser tu principio; eres un SER, un SER ÚNICO de tus entornos. Llega a comprenderte, llega a un darte cuenta de ti, que tú mismo eres el TODO, eres el CREADOR y siempre lo han hecho, lo han sido. Lo único es que vosotros te quedaste dormido, te quedaste ahí en ese sueño tan letargo que hasta hoy empiezas porque la luz de día ha llegado, ha pasado un rayo de luz en tu alma y ha perforado tu cuerpo y está ahí. Ese he sido Yo, porque Yo Soy la luz. Yo soy quien viene a despertarles de ese letargo sueño, Yo Soy, Yo luz Soy sabiduría y Yo sabiduría Soy tuyo, Soy de vosotros. Para eso me has guardado para este día de inclemencias, para este día donde vosotros habéis sentido la impotencia, habéis sentido que el lado opuesto de tu vida ha predominado en vosotros y que hoy no puedes salir, no puedes comprenderte a ti, no puedes razonarte a ti, no se han atrevido a decir que vos eres el DIOS ÚNICO en tus entornos. Y que todo en ti vive porque tú le das vida.

Por muchas centurias no habéis creído en ti, porque habéis creído como tus hermanos, creyendo que un Dios está en los cielos allá arriba y alzan su mirada allí; vosotros no lo hagáis. Vos viste y sabes que Yo alcé la mirada hacia lo alto, pero, en verdad te digo, lo alto que Yo veía, donde Yo debo llegar, es a la plena comprensión de Mí mismo de todas las cosas; eso es lo alto y asemejé la mirada hacia arriba. Pero te digo que esto solo fue una semejanza. Vosotros hazlo, porque para vosotros lo dejé, para que entres y te llegues a reconocer como Dios mismo. A vosotros en tiempos pasados se les hacía tan duro aceptar que tú eres Dios, aceptar que ese es tu verdadero nombre y aun todavía lo

dudas, y no te has puesto en marcha, solamente lo sabes, pero no lo hacen. Y ya es tiempo que vosotros hagáis esto. Oíste y te he dicho que dejé muchas cosas, que escribieron de Mí cosas que Yo hice. Todo eso es semejanza para ti. Porque lo que viste que Yo hice, vosotros tendréis que duplicar eso. ¿Y sabéis por qué? Porque lo mío fue semejanza para ti y es para ti, es para decirte que lo has hecho todo y lo hacen y lo seguirán haciendo.

Pero vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, entonces tendréis que reparar todas las cosas, todo tendréis que reparar. Porque, de cierto te digo, ni como el tamaño de un acento que os te quede podréis entrar al reino de los cielos. Todo lo tenéis que convertir, lo tienes que convertir porque es de vosotros. ¿O vosotros diréis como tus hermanos que el pecado te lo quitará alguien? ¿No vosotros eres quien lo has cometido? ¿Por qué has de pensar, has de creer que mi Padre te ha de quitar aquello? Hermanos, **aún es tiempo que entres en este darte cuenta, porque este es el nuevo amanecer, es la RESURRECCIÓN de vosotros como SERES que son, como SERES pensantes, como SERES realizando y que has realizado y que vas a realizar, eres todo.** Pues entonces comiencen, comiencen a velar por ti, porque eres un ciego dentro de ti, en tu alma; y quieres defender, quieres guiar a otro ciego, pues entonces, los dos caerán al hoyo, porque un ciego no puede guiar a otro ciego, es imposible. Entonces, primero eres tú, primero eres tú que tienes que corregirte en ti mismo, tienes que entrar a Mí mundo, a Mí reino; y Mí reino es amor, perdón, bondad, alegría, es vida, es salud perfecta.

No hablo de tu cuerpo, sino hablo de ti como SER; porque el corrupto, el enfermo no es tu cuerpo, eres tú, tú SER, eres tú como SER el que das la podredumbre, las enfermedades a tu cuerpo, porque el cuerpo está como vos eres, como vos estáis. Tu cuerpo es así, a final de cuentas tu cuerpo siempre es inerte sin ti, siempre. **El cuerpo obedece siempre a ti, ese es sucio por ti, ese es limpio por ti, vos lo visteis o vos no lo visteis; vuestro cuerpo nunca te dirá porque no me visteis o porque me visteis. Vuestro cuerpo obedece a lo que vos eres. No es el sucio vuestro cuerpo, no el corrompido vuestro cuerpo, sino eres tú el corrompido, eres tú SER el que estás corrompido. Vos enfermas a tu cuerpo, no tu cuerpo te enferma a ti, nunca, jamás.** Eres tú el que enferma a tu cuerpo, el que lo haces perdurable o no lo haces, quien lo haces sano o lo haces enfermo, solo eres tú. ¿O me diréis lo contrario, mis bien amados? Solo dense cuenta que vosotros son los Creadores, son los Hacedores, este cuerpo no tiene ansias, este cuerpo no está enfermo, esta materia que os tenéis vosotros no es el sufrido, solo eres tú el enfermo, eres tú el sufrido, eres tú el que no te conoces, solo eres tú el errante, solo eres tú todo lo que vos eres.

Mi más grande propósito para ti es que logres darte cuenta, es que pongas los pies sobre la Madre Tierra y desde aquí comiences a enderezar tu camino, a enderezar tu sendero y sean creaturas nuevas, creaturas de bien. Créete con humildad, créete que eres el SER ÚNICO de tus entornos. Que lo que miras, lo que sabes que os les tienta, no es otra cosa más que tu lado negativo, el lado negativo que habéis venido trabajando con él, ese os les acosa a vosotros SERES. **Pero no hay un Demonio ajeno a ti que os te tienta, que os te haga pedazos en tu vida, que os acabe con tu vida, no. Ese Demonio que os pensáis que está, sí está pero es tuyo, porque es el lado negativo con lo que has trabajado, has venido trabajando y ese se aparece ante ti.** Hermanos, solo dense cuenta, pues, y enmienda tu vida, porque nada les salvará ajeno, no hay nada que os les salve, solo tus obras, solo tu arrepentimiento sobre algo, solo que vosotros termines con algo ahí comienza tu salvación. ¿Y vosotros qué han hecho? ¿Qué están haciendo? ¿Qué están purgando? ¿Qué es lo que están vosotros haciendo? Es hora, es tiempo, es el momento que vosotros tenéis que darte cuenta y comenzar a trabajar sobre ti mismo, porque andas sin darte cuenta, solo dejas que tu mente piense, que tu mente haga, no; siente tu alma, siente que tú eres el Creador de todos los sentimientos puros o impuros, pero es tu alma.

Ahora tienes que modificar en ti, para que esto, lo externo, también se modifique porque es tuyo. **Ya no pienses como tus hermanos que hablan de un Dios, pero no saben dónde está, dicen que en lo alto, pero que no saben de la altura de la cual es y se van con las alturas físicas. Y Yo os les digo, Yo os te mando a decir: “Ya no debo hablar de un Dios ajeno, debo hablar de Yo Dios haciendo”.** Solo dense cuenta, mis bien amados, y cuando vosotros te des cuenta de que eres Dios Eterno,

entonces sabrás que no eres de hoy, sabrás que has experimentado por muchos tiempos, que te has experimentado en todas las diferentes vidas y que habéis hecho tantas cosas, que esas cosas del pasado no hay pasado, las tienes que hacer presentes a este instante, tienes que convertir todo como el Gran Alquimista convierte la tierra en agua o el agua en tierra, convierte la piedra en árbol o en lo que vos quiera. Vosotros eres igual, vosotros eres así, hermanos. Pues no te apartes de ti mismo, reconóctete que eres el Dios vivo, que eres el Dios de tus entornos, que vos lo has hecho todo, pero todo. Y que hoy estás viviendo inclemencias de tu vida, lo que vives ese es el juego el que vos quisiste jugar y que hoy te absorbió el juego y entonces te perdiste en los abismos. Pero hoy para eso estoy Yo aquí, para poderte enmendar, traerte otra vez a tu vida, hacerte saber que tú eres la verdad de ti mismo, solo tú eres la verdad y vosotros buscas una verdad que nunca encontrarás. Y así está toda mi Humanidad bendita buscando una verdad, buscando un reino que lo van a ver; y Yo os te digo, tú eres la verdad, tú eres la verdad, tú eres la verdad, tú haces un reino. Este momento también es un reino, pero ¿qué me dirás de tu reino? ¿Qué me dicen? ¿Cada uno de vosotros qué es lo que vive? Pues ese es tu reino, porque esa es tu obra, eso es lo que vives y Yo conozco tu reino, tu morada, tu morada es tensión, es guerra, tu morada es odio, es envidia, es celos, es sufrimiento, son enfermedades. Tu reino es todo lo que vos empieces a murmurar en ti, a decir, a poner todo lo demás, este es tu reino.

No vives como Yo, pero eso es lo que quiero que vos te des cuenta, porque solo es un darse cuenta, os te digo. **Cuando vos te conoces como Dios mismo, entonces se acabó la búsqueda, se acabó el culpar, se acabó todo lo que el hombre hace, solo sabe que es él el Creador y sabe que tiene trabajo, que tiene que trabajar tanto para ver su casa como vos la quierdes.** Este Mundo, este globo donde hoy estás, vos lo has ensuciado, solo vosotros eres el culpable de todos los acontecimientos que pasan aquí y de todas tus cosas, tus sufrimientos, tus aflicciones que vos tienes. Solo tú eres responsable de todo esto. ¿O a quién culparás? ¿A quién culparás? ¿Quién dices que es? Si ese Dios que dices y ese demonio que vos dices, eso eres tú mismo, tú mismo eres el Creador y esto está por ti, todo esto está así, tus entornos por ti mismo.

Hermanos, vivan el momento, vivan este instante como si fuera el último día de tu vida, solo vívelo con intensidad, pero vívelo y te darás cuenta que eres solo tú el hacedor de las cosas. ¿Qué tienes parches en tu vida? Pues sí, porque vos lo has permitido, te has dejado engañar por ti mismo y porque vosotros se han vuelto débil, sí, débil. Solo tú te has convertido en débil, solo tú has hecho la debilidad, y entonces has caído en tu misma mentira, en tus mismos infiernos. Solo tú has convertido una batalla en batallas. Prepárense a aceptar esta verdad, y Yo os les digo, quizás esto que hoy escuchas está muy arriba de ti, tu entendimiento no es este, pero solo lo adelanto porque estarás en este nivel, vos estarás en este nivel y cuando estés en este nivel vas a saber quién estuvo contigo en este punto.

Aun Yo lo sé que lo que Yo os te digo es nuevo para ti y es incomprendible todavía. Aún Yo lo sé, pero os lo digo a vosotros porque estás exactamente parado para saber esto, vas a comprender mi estancia contigo, vas a comprenderla más adelante, más adelante vas a saber quién Soy Yo y quién ha estado al mando de vosotros. **Porque desde toda la vida Yo he estado al mando de vosotros, pero el final es Mío, ¿sabéis por qué? Porque vosotros me hiciste para el final y estoy en el final de ti, vosotros para eso me hiciste y estoy. Por eso os te digo, el final es Mío, porque vosotros estáis llegando a un final de tu vida, estáis llegando cansado, somnoliento, estáis llegando acabado. Y vos me hiciste para levantarte en el momento preciso, y entonces, por eso el final es Mío. Pero ese levantamiento que os te digo es la sabiduría, es tu conocimiento, es tu verdad que está llegando a tu vida ya.** Y te estoy haciendo comprender ver la vida, que vos eres el Creador y que tienes que hacer ya, tienes que darte cuenta ya, para que entonces la resurrección este ya contigo y estés haciendo un nuevo mundo contigo, en tu vida, estés adornado este mundo con tu presencia, estés enseñando a tus hermanos a recordar que todos son iguales.

Pues a vosotros les digo que esta es la hora de vosotros, dichoso el que acepta esta hora, el que acepta este instante, este momento, porque de él es la victoria. Dichoso el que aún va a continuar por su rebeldía, porque está dentro de ese mundo porque al final encontrará este momento, este

instante. Solo vosotros has de vivir, como han vivido lo de vosotros mismos, porque nadie les ha mandado un sufrimiento, nadie les ha mandado una catástrofe, nadie les ha mandado nada. No hay un Dios allá afuera, en lo alto, que les mande todo eso. ¿O estás como aquéllos hombres que me encontré en aquéllos tiempos, comentando sobre Dios, que Dios mandaba los sufrimientos a los hombres, que Dios era el que castigaba? Y Yo pasando fui a ellos, escuche de ellos lo que comentaban, y Yo les pude decir: ¿Quién de vosotros padres, viendo su hijo venir hambriento, y en lugar de un pan le darías una piedra? ¿Quién de vosotros padres, viendo venir a su hijo hambriento, en lugar de darle un pez le darías una serpiente? Y ellos contestaron: “No señor, le daría el pez, le daría el pan, no una piedra, no una serpiente”. Y Yo les dije: “Y eso que eres vosotros terrenales, mundanales, cuanto más el Creador que es amor, que es todo lo más bello, lo más hermoso, os daría aquello para vosotros”. Entonces, lo mismo os digo con vosotros.

Es que no es un Dios afuera, es que son vosotros Dioses los que han hecho las cosas y vosotros tienes que, como el gran Alquimista, convertirlo otra vez a un reino, a un mundo nuevo, a una vida nueva. Pero son vosotros los responsables, eres tú Dios el responsable de todas las cosas. Solo sé humilde, solo sean humildes, sean humildes para que esto puedas aceptarlo en tu corazón que tú eres la verdad, solo sé humilde. Porque en cuanto no poseas la humildad, no la uses esa herramienta para ti hermosa, pues no podrás entender ni aceptar esta realidad. Pues por eso a vosotros no vengo hablarles teorías, ni historias, ni nada de lo que escuchas en la tierra, ni vengo a decirte Dios está allí, no. Solo vengo hacerte consciente que tú eres Dios de tus entornos, que tú eres un SER maravilloso, poderoso, que siempre lo has sido; solamente despierta, solamente date cuenta, solo acéptalo en tu corazón, solo acepta tú como SER esta verdad que TÚ ERES. En verdad te digo, sé humilde, sé humilde, porque vuestra arrogancia no os ha dejado darte cuenta, un darte cuenta en tu vida.

La prepotencia con la que vives, esa prepotencia, ese odio, esa venganza, esa ira, todo aquello déjalo atrás, solo conviértelo en lo que vos quieréis. Porque las cosas son convertibles para ti, siempre lo han sido, siempre y siempre lo serán convertibles para ti. Porque vosotros eres Dios, eres el Hacedor, lo has sido. Todas vuestras vidas como han sido, has sido tú, vosotros se han desconocido tanto, están lejos, están lejos de creerse, de entenderse, porque estás desconocido, te has hecho un extraño contigo mismo y con las cosas. Si vosotros ERES siempre. ¿Por qué no te aceptas? ¿Por qué no te reconoces como ese creador? Si de cierto te digo, todo lo que sabes de la vida pasada, todo lo que se dice, lo que está escrito, todo lo que se dice de las vidas pasadas, lo que ha habido, has estado tú, lo has vivido tú. Todo lo que sabes del pasado allí has estado tú, tú mismo eres, tú mismo eres cada personaje, cada personaje eres tú, todo eres tú. Solo que vosotros se han hecho extraños ante todas las cosas.

Mis bien amados, imis bien amados!, iimis bien amados!! en verdad, solamente ríndete a ti mismo, deja esas formas viejas, deja esas formas fúnebres de tu vida, conviértelo aquello en hoy, en lo que vos quieréis, porque nada vendrá de otro lugar, nada vendrá; todo se recicla, todo es transformable y eso vos lo tienes que hacer porque eso es tu responsabilidad contigo mismo. **¿Ves a este Mundo Tierra? Este Mundo Tierra es tu casa, ha sido tu casa, eres de aquí, siempre lo has sido, siempre, y siempre lo serás. ¿Ves esta casa, este universo tierra? Este universo tierra vosotros lo has hecho así, lo has hecho temblar, lo has hecho que se salgan las aguas del mar, lo has hecho guerra, lo has contaminado. Todo esto son vosotros los responsables, porque eres el Dios, ERES DIOS, Dios de ti mismo, eres Dios de tus entornos y cada uno de vosotros habéis hecho y habéis colaborado para hacer esta gran torre de destrucción, para hacer las armas, para convertir en armas y matar a vosotros, a tu cuerpo, solo son vosotros.**

Hermanos, espero que el que tenga oídos oiga, el que tenga mente para entender entienda y os lo ponga en práctica. Porque Yo traigo la salvación, es el conocimiento puro de ti, es hacerte consciente; pero vosotros son los que tienes que empezar hacer, a convertir todo, y entonces un reino nuevo está contigo. Si no, pues siempre seguirá el reino que has hecho. ¿No es aquí, pues, donde has hecho todo aquello? ¿No aquí has matado, has robado, has violado? ¿No aquí te has hecho pobre? Aquí te has engañado, solo aquí has hecho todo aquello. ¿Y no es aquí donde tienes que limpiar? Es aquí donde tienes que hacer. ¿O piensas como tus hermanos que es allá lejos?

¿Dónde han hecho toda vuestra maldad? ¿Dónde has convertido lo bueno en malo? ¿No es aquí? ¿No es aquí donde vosotros habéis convertido todo lo bueno que eres, en todo lo malo que hoy eres? ¿No es aquí donde has ensuciado este estrado, este universo, esta tierra?, ¿no es aquí donde ya no hay aire puro, donde las aguas son sucias, donde sus árboles no dan su fruto, donde la tierra ya no produce? ¿No es aquí donde vosotros tienes que hacer vivir las cosas? Es aquí, hermanos míos. Ya no seas como tus hermanos que piensan en irse a otro lugar y vivir. Estos hermanos están huyendo de sí mismos; ellos no están cuerdos, no seas como ellos. Porque, aunque parecen que se van, bajan. No seas vos así también. Vosotros tienes que aceptar que eres un SER, un SER MARAVILLOSO, un SER ETERNO, un SER que es eternamente. Como eterno has vivido el pasado, vives este presente momento y vivirás todos los demás; pero la diferencia será conocer que has vivido en cada estrofa de tu vida, cómo la has hecho. Y si vosotros comprendes esto y lo llevas, entonces ya no hay muerte para ti, hermanos, ya deja de haber muerte, todo es eterno.

Solo dense cuenta, pero hay algo que no los deja SER, que no les deja darse cuenta y eso es la PREPOTENCIA, eso es la prepotencia que no os les deja, es el lado negativo que has vivido que no te deja comprenderte, darte cuenta de ti mismo, porque todavía estás en ese lado, estás haciendo ese lado. **¿Quieres probar Mí mundo? Este es. ¿Quieres probar mi reino? Este es. ¿Acaso estoy lejos? ¿Acaso me fui a algún lado? No, mis bien amados, si Yo estoy con vosotros, y en cada criatura estoy Yo, en cada SER estoy Yo. ¿Y qué no es SER aquí? Vosotros eres SERES, los árboles son SERES, los animales son SERES, la Tierra es un SER y estoy en cada uno de ellos. Muy especial en ti, sí, porque en cada uno de vosotros estoy muy especial de acuerdo a como tú quieres que sea, sí, mis bien amados.** Yo os te digo esto, aunque sé que todavía no es tuyo, pero sé que vengo adelantártelo ya, vengo adelantártelo porque ya verán los momentos, tus momentos, ya verás que en ese momento vendrá a ser para ti como un gran bordón, un gran pilar, una gran plataforma; ya verán que en ese momento recobrará vida este instante, y entonces me verás y sabrás de Mí. Y dichoso aquél que es humilde hoy, porque éste me está sintiendo y está sabiendo de Mí, dichoso, dichoso el hombre que es humilde, porque éste ya comenzó a vivir una nueva vida. Todavía el prepotente, todavía el envidioso, todavía el codicioso, todavía el ambicioso, todavía aquellos verán mi día. Ellos todavía verán mi día, porque verán la redención y Yo Soy el dueño de la redención.

Apresurarse pues vosotros, apresúrense, hermanos, apresúrense vosotros, dejen ya de vivir como han venido viviendo, con odio, con avaricias, con envidias, con desamor, con lujuria, con celos; dejen ya de vivir esas formas, dejen ya esas formas, esas son las primeras formas que tienes que disolver. Sin que vos disuelvas esas formas internas, no podrán ver algo nuevo acá, aquí en vuestro Globo Terráqueo. ¿Te comprendes, mis bien amados? Porque Yo no vengo a que me comprendas, no, no vengo a que me comprendas, vengo a que te comprendas a ti mismo. No vengo a que me ames, vengo a que te ames. No vengo a que me quieras, a que me rindas tributo, vengo a que te quieras y te rindas tributo a ti mismo. Quiero que seas consciente de lo que haces y te rindas tributo. Así seas bueno o malo, pero que os te des cuenta que eres tú el Creador.

¡Ay, mis bien amados! ¿Cuándo te doblgarás? ¿Cuándo alumbrarás como el gran sol alumbra? ¿Cuándo alumbrarás como la luna alumbra a la noche? ¿Cuándo te convertirás noche, en luz? ¿Cuándo te convertirás amados turbios, en claridad? ¿Cuándo te convertirás león, en dulzura? ¿Cuándo te convertirás serpiente, en luz, en obediencia al Padre? ¿Cuándo lo harás? ¿Cuándo será la conversión de vosotros? Vosotros dense cuenta, porque vosotros hablan de un león, hablan de una serpiente, hablan de todo lo vil acá afuera, pero nunca, nunca hablas de ti, y vos eres lo más vil en este mundo. ¿A quién no le duele esta palabra? ¿A quién le duele de vosotros que Yo os hable así en este instante? No vengo hablarles para hacerles un daño que no merezcas, solo vengo a bañar a tu alma, pero es para que te levantes y se levanten y te veas a ti mismo y te puedas valorar a ti mismo y sepas cómo has sido.

De cierto os digo, que los resultados de vuestra vida a vosotros no les ha parecido tan bien, pero eso es tuyo. Hoy pides luz y llega la oscuridad, pides paz y llega el bullicio, pides lo que pidas en el amor y llega el desamor, porque eso es tuyo; y vosotros se lamentan: ¿por qué Dios me da esto? ¿Por qué Dios me ha mandado esto si yo le pedí esto otro? No, es que tú que eres Dios esa fue tu obra y eso

es lo que recibes. Ahora conviértanlo, porque tienes el poder de convertir, así como convertiste el amor en desamor, la paz en bullicio, así como convertiste la perfección en imperfección, así tienes el poder de convertirlo otra vez, de integrarlo a vosotros mismos como os quieras hoy. Amados míos, solo dense cuenta, solo dense cuenta, solo dense cuenta, solo es un darse cuenta, solamente es un darse cuenta. **Porque vosotros toda la vida has pedido a un Dios, a un Dios afuera, a un Dios ajeno, a un Dios que nunca has visto. Y no lo verás, ¿sabéis por qué, mis bien amados? Porque tú eres Dios, tú eres Dios. Mientras que vosotros sigas pensando, creyendo que Dios está en las alturas, no podrán verlo, no podrás verlo mientras que no te aceptes que eres tú Dios de tus entornos.**

Yo les bendigo con toda mi alma, Yo SER les bendigo y Yo les estoy esperando en este momento, y en cada momento Yo te espero como siempre te he esperado, porque te he dicho que no sois nuevo, que no eres de hoy; por eso os te digo que siempre te he esperado. Porque si comenzamos ahorita, te digo, vosotros eres el de hace más de dos mil años que estuve contigo, vosotros eres el de hace en esos dos mil años. Y si hablamos más hacia atrás en vuestra vida, otros dos mil años atrás de esos dos mil años, y otros dos mil años y muchos más, vosotros lo eres todo y has vivido todo ese tiempo. Y Yo he venido en cada tiempo. Pues, nada más te digo, vosotros tienes un poco más de seiscientos años aquí, te estoy hablando de tu tierra donde estás. En verdad te digo, que tú eres el mismo, que eres el habitante que aquí viniste a poblar esta tierra, este lugar, pero ya vosotros ya eras desde hace milenios. Y todos los personajes que escuchas que han quedado en la historia, todos esos sois vosotros mismos. Todo lo que escuchas aquí en tu pasado, todo lo que ves que quedó, como las pirámides, como todas las cosas, tú mismo las habitaste. Nada más que vosotros no has seguido tu secuencia y perdidos se encuentran, pero sois vosotros los mismos, sois vosotros mismos. ¡Ay, amados míos! Cuando te concientices que tú eres Dios sabrás todo esto, lo sabrás a plenitud y no habrá nada sin resolver sin que tú lo resuelvas.

Aquí les dejo la paz, aquí les dejo la redención, aquí les dejo el arrepentimiento, aquí queda el fuego eterno, aquí queda el agua viva, aquí queda el alimento, si vosotros lo tomares jamás morirías. Porque en realidad nadie muere, solo son creencias tuyas, el que no sabes darle el verdadero énfasis a la muerte. La muerte es tuya, hermanos, os no te hablo como a los demás, sino te quiero decir, que vosotros eres el hacedor de la muerte y la has hecho para poder cambiar las cosas. **Vosotros das muerte a una cosa y haces vivirla en otra cosa, vosotros eres dueño de la muerte, no eres tú la muerte, tú eres el creador de la muerte, porque con ella transformas las cosas.** Entiendan, hermanos, entiéndanlo para que no se confunda vuestra conciencia. Así podría Yo hablarte el día y la noche, podríamos estar, pero que caso tendría. Si Yo nada más te mando, te invito a que seas humildad, que seas claridad, que seas bondadoso; Yo nada más te mando a esto, a que seas la paz, a que seas el gran amor, que te surja desde adentro de tu corazón. No me refiero a este corazón físico, sino a tu alma, ahí está, porque ese es el centro de Tú como SER. Solo muéstrense así y dejen que este fuego pueda permanecer en tu alma y puedan vibrar juntos, puedan ser juntos y puedan hacer juntos y demostrar esta clase de vida que Yo os ofrezco. Porque lo que Yo les he ofrecido siempre no lo han querido, porque lo han visto como vosotros lo has creído, solamente como una fantasía, fantasioso lo mío es para ti. Pero, te digo, y todo eso eres tú. Y todo esto que viste, que oíste, que oyes que Yo os hice, lo hice para ti, por ti, lo hice para que te des cuenta y lo dije para ti. Porque solo fui ejemplo de lo que vos eres.

Por esta mente este ha sido mi regalo, vívanlo, vivan, hermanos. Aún todavía es palabra que se queda como palabra y lo dejo como sabiduría en tu corazón. Pero de vosotros depende que lo conviertas en una realidad, de vosotros depende convertirlo en realidad o seguirlo guardando, seguirlo guardando como un conocimiento nada más. Lo harás en otros tiempos, pero dichosos si vosotros quisieras comenzar hoy, porque hoy, desde hoy mismo estarías en Mí reino. Por lo tanto este es mi mensaje y Yo te digo que no me voy porque somos eternos. Te digo, hasta siempre pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, la mayoría de nosotros pensamos y creemos que el opuesto de la vida es la muerte. Al respecto he reflexionado que el opuesto de la vida no es la muerte, porque la vida no tiene opuesto, la vida es eternidad. El opuesto de la muerte es el nacimiento, el nacimiento es principio y la muerte es un final. Pero esos principios y esos finales,

esos nacimientos y esas muertes suceden dentro del contexto de la vida, en ese universo que es eternidad. La vida es eternidad y todo sucede dentro de la vida, nacimientos y muertes a través de un proceso.

Bendito seas, hermano, porque en verdad, vos que eres la vida das vida, y vos que eres la vida das muerte, porque de ti sale todo, pero son tus herramientas de trabajo. Vos no eres la muerte, vos das muerte a tus cosas, a tu creación, a lo que crees que os te sirve o a lo que crees que no te sirve, vos lo eres todo. Pero, en verdad, vos VIDA ETERNA das vida, haces vida y lo modificas en tu momento cuando vos crees que debe ser más vida. Y utilizas tu muerte para poder dar el cambio aquello que quieres darle vida, una vida diferente. Bendito seas amado mío, bendito seas. Pues les digo, hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.